
 

 

 

◆第 3332 回例会 8 月 1 日 会⾧の時間  
みなさまこんにちは。連日猛暑・酷暑で春時点の⾧期予報は何だっ

たかな?38℃を経験すると、なんだか 32℃が過ごしやすい気がするの
は対応してるから?マヒしてるから?と思ってしまいます。 

本日の例会は、いつもフードパントリー事業にご協力をいただいており
ます、JA いわて花巻様よりの寄贈品の贈呈式です。後ほど代表理事 

組合⾧ 高橋利光様、スタッフ様より寄贈品をいただいた後、ご挨拶を頂きます。鹿討
社会奉仕大委員⾧よりご紹介をいただきます。 

また、新会員としてご入会された日本ホームスパン 代表取締役社⾧の菊池久範くん
にもご参加をいただいておりますので、後程入会認証式を行い、ごあいさつをいただきた
いと思います。菊池久範くんようこそ花巻ロータリークラブへ。会員皆で歓迎いたします。 
 さて、7 月も何とか例会を過ごし、8 月に入りました。先週は例会・フードパントリー・グ
リーンサイドミーティング・ファイヤーサイドミーティングと忙しい楽しい 1 週間でした。ファイヤ
ーサイドミーティングでは若手 上田直樹くん・遠藤敦士くんやオブザーバーとして高橋さく
らさんにも出席いただき賑やかに楽しく開催できました。藤田直前ありがとうございました。 

今月もロータリー事業が多い月です。8 日照井ガバナー補佐公式訪問昼例会、22
日は会員夜例会懇親会付そして 29 日森川ガバナー公式訪問例会です。引き続きよ
ろしくお願いいたします。15 日はお盆休会ですので、お忘れなく・・・。 

では、本日の例会もよろしくお願いいたします。 

★ぬくまるフードパントリー寄附品贈呈式 
 ■JA いわて花巻 代表理事組合⾧ 高橋様 

このぬくまる食堂さんとは 4 年目になります。今新聞記事や報道を
見ていると、虐待の話が結構多いなというふうに思います。12 万件ほ
ど年に通報があると聞いております。その中でも 50 人以上が虐待で
亡くなられている。また岩手県では 300 人以上の子どもさんが保護さ
れているという状況だと聞いております。あとは先ほどもありましたけれど
も、子どもの 7 人に 1 人がやっぱり貧困だというようなところもあるよう 

です。こういった実態を見て聞いてみますと、やはり日本国内では、実は子どもにも環境
にとっても大変な国なんだなということを改めて感じさせていただいております。今回も微
力ではございますけれども、お役に立ちたいと思いまして、お米がまず中心にはなりますけ
れども、だいたい 240 ㎏以上あると思います。これと合わせて日用品や食材をお持ちし
ておりますので、ぜひご活用をいただきたいなというふうに思っております。これからも微力
ながら、このぬくまる食堂さんに協力をさせていただきたいと思っておりますので、ぜひこのぬ
くまる食堂さんの思いが子どもたちに伝わって、住みよい花巻になるように、これからも皆さ
んご尽力いただければというふうに思います。今日はこのような機会を与えていただいて、
本当に感謝を申し上げます。これからもなお一層の皆様のご健勝と、ぬくまる食堂さんの
発展をご祈念申し上げまして、ご挨拶にさせていただきます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

■本日のプログラム        例会進行:会場監督 

第 1 部 

ガバナー補佐参加例会前クラブ

協議会 

 

第2部 「照井ガバナー補佐訪問例会」 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会⾧の時間 

5.ガバナー補佐挨拶と講評 

6.委員会報告 

7.幹事報告 

8.出席報告 

9.ニコニコボックス 

10.連絡事項 

11.閉会点鐘 

 

 

 

 

 
 

会⾧ 

 

 

 

 

 

 
幹事 

出席委員会 

ボックス委員会 

 
会⾧ 
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月間テーマ:会員増強・新クラブ結成推進月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 
 

2023-24 年度     

会⾧:吉田和洋 

幹事:阿部一郎 

会場監督:橋川秀治 

会⾧ｴﾚｸﾄ:藤村弘之 

副幹事 : 松田健 

★★8/1 のメニュー★★ 

■今後の予定 
8/15（火）休会（お盆休み） 
8/22（火）クラブフォーラム 会員増強・新クラブ結

成推進月間 担当:藤村会⾧エレクト  
懇親会付夜例会 

8/24（木）ぬくまる食堂フードパントリ― 
8/29（火）森川ガバナー公式訪問 

3RC 合同例会（担当:花巻 RC） 
9/5（火）慶祝者スピーチ 

■幹事報告 
・9/18(月)END POLIO NOW（ポリオ根絶）チャ
リティーゴルフコンペ開催のご案内・ 
ポリオ T シャツ購入申し込み 
〔国際ロータリー第 2520 地区 ガバナー 森川昭正 〕 
・会員増強・新クラブ結成推進月間 リソースのご案内 
〔国際ロータリー日本事務局〕 
・2022-23 年度表彰のご連絡 
〔2022-23 年度 ガバナー 天沼 久純〕 
・令和 5 年度「花南祭」開催について（御案内） 
〔岩手県立花巻南高等学校 校⾧ 横坂 貴〕 
 
■出席報告 
32 人中 16 名 
出席率 55.1% 前回修正 76.1% 
 
■メーキャップ 
7/26(水)ぬくまる食堂フードパントリー 
吉田和洋君、阿部一郎君、鹿討康弘君、松田健君 
7/27(木)グリーンサイドミーティング 
吉田和洋君、藤村弘之君、佐々木史昭君、 
谷村繁君、松田健君、藤田勝敏君 
7/27(木)ファイヤーサイドミーティング 
吉田和洋君、阿部一郎君、藤村弘之君、地蔵堂
友信君、松田健君、髙橋豊君、三田望君、鹿討
康弘君、立花徳久君、藤田勝敏君、藤原喜子
君、遠藤敦士君、上田直輝君、高橋さくら君  

三ツ切弁当 



 

 

■第 3331 回 ニコニコボックス 
【吉田和洋君】暑い日が続いています。体調管理にご留意ください。
まだまだ続く様です。本日は JA いわて花巻代表理事組合⾧ 高橋
利光様、フードパントリ―への寄贈ありがとうございました。大変ありが
たく心強いです。いつもありがとうございます。菊池君入会おめでとう!
会員の皆様、8 月もよろしくお願いします。 
【阿部一郎君】JA いわて花巻様には、いつも大変お世話になりまし
て、ありがとうございます。また、高橋利光様には、代表理事組合⾧
就任おめでとうございます。今回のご寄付品を有効に使用して、フード
パントリ―利用者の支援をさせて頂きます。 
【三田望君】JA いわて花巻組合⾧様、本日はお越し頂きありがとうご
ざいました。おかげ様で利用者の方々には喜んでもらえると思います。
橋川さん、お父上の御無事安心しました。元気付けに又訪問したい
ですネ。 
【髙橋豊君】花巻東高校硬式野球部が岩手県大会で優勝し、甲
子園へ出発しました。支援協議会会⾧を仰せつかり責任重大です。
多くの皆様のご支援、ご協力をお願い申し上げます。 
【浅沼幸二君】誕生祝い、出席バッチありがとうございます。35 年
も・・・よくガンバりました。自分を誉めたいと思います。 
【谷村繁君】夫人誕生日祝いありがとうございます。毎回感謝してお
ります。本当です。猛暑下の第 2 回 GS ミーティング。スコアは確実に
アップ。アプローチショットはハンドファーストで、ということを初めて知りま
した。藤田委員⾧、第 3 回 GS ミーティング、またよろしくお願い致し
ます。 
【佐々木史昭君】ホットスプリングスビレッジロータリークラブ（以下
HSVRC）と、当花巻ロータリークラブの姉妹クラブ締結から 10 年が
経過しました。HSVRC から、10 周年記念事業として、同じように姉
妹高校となっている花巻北高と ASMSA へ、交流の支援を行うことの
提案をいただき、理事会で決定いただきました。その源資になれば幸
いです。すみませんが、仕事のため、早退いたします。 
【立花徳久君】高橋組合⾧様、フードパントリ―への寄付品ありがと
う御座います。そして菊池久範君、ようこそ、お待ちしておりました。楽
しい RCLife を送りましょう。 
【藤村弘之君】先週のグリーンサイド、ファイヤーサイドご苦労さまでし
た。暑くて大変なゴルフでしたが、夜の酒が心地よかったです。楽しい1
日を過ごしました。あまりの暑さに、ゴルフバックを忘れてきました! 
 

【藤田勝敏君】7/27 は、グリーンサイド（ゴルフ）and ファイヤーサイ
ドミーティング、大変ご苦労様でした。今年度中に、もう 1 回開催出
来ればと、考えております。高橋組合⾧様、JA グリーンサービス花巻
と当社（花巻ガス）は花巻市内 LP ガス取扱業者の支部⾧、副部
⾧を担当しているので、今後とも、よろしくお願い致します。 
【橋川秀治君】グリーンサイド、ファイヤーサイドをお断りして壱岐に帰
省して来ました。救助 10 分後には船中が炎に包まれたと聞き、心配
しましたが全く外見上のケガもなく、無事でした。船は沈みましたが、
命があってこそ。皆様ありがとうございました。そして、菊池久範さん、
ようこそ花巻 RC へ。ロータリーソングはおいおい歌えるようになると思
います。安心して下さい。 
【藤原喜子君】在籍バッジ（5 年）ありがとうございました。あっという
間の 5 年、とても充実したロータリークラブ活動を送れておりますのも、
先輩の方々のおかげです♡これからも、色々とご指導宜しくお願いい
たします m(__)m 先週のファイヤーサイドミーティングも、とても楽しく
参加させて頂きました সহ 
 

第 40 回 ぬくまるフードパントリー実施報告(簡易版) 

■御礼の言葉 吉田会⾧ 
JA いわて花巻様におかれましては、お米をはじめいつも多くの食材

をご寄付いただきありがとうございます。感謝と心強い気持ちでいっぱい
です。ご利用者様からも多くの感謝の声をいただいております。2018
年子ども食堂から始まったこの活動ですが、2020 年からはコロナ禍で
現在のフードパントリーへと姿を変えて、実施しております。年々ご利
用者が増加している中で寄贈していただけることは、大変うれしい事で
あり、この値上げが多い昨今でたいへんありがたく感謝致します。子ども
たちに希望を生み出せるよう頑張って参ります。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

★新入会員挨拶 菊池久範君 
皆様こんにちは。東和町土沢の方で、株式会社日本

ホームスパンの代表取締役をやっております、菊池久範
と申します。本日はこの奉仕の理想を掲げるロータリーク
ラブにお誘いいただき、入会の承認をいただきまして、誠
にありがとうございます。先ほど申し上げた通り東和町の
土沢で、布・織物を作っている会社です。材料の方は主 

に県外の方から仕入れてきて、それを加工して糸を組み合わせて、織
物にして布を出荷しているというところです。大体取引先も東京だった
り、海外というのがメインとなっております。なかなか地元での仕事という
のはすごく少ないんですが、それでもやはり東和町、そして花巻に住んで
いる人間として、地域に希望を与えられるような人間になりたいなと思っ
ております。ぜひ皆様今後ともご指導いただければと思いますので、よろ
しくお願いいたします。今日はありがとうございました。 

■申込世帯数:70 世帯 
(新規世帯:1 世帯、 
代理引取:3 世帯) 
■参加者:会員 4 名・菊の会 6 名 
■お手伝い様:社協様 2 名 
■ボランティア様:7 名（島様、 
阿部様、小原様、田村様、 
マーマフーズ社員様、藤村様、その他 1 名) 
■ご寄付・ご協力者様(順不同) 
生協様・中央水産花巻様・やまそう様・JA いわて花巻様・むすびえ様・
インクルいわて様・ファミマ鍋倉店様・コープ花巻あうる様・㈱焼肉冷麺・
ヤマト様・こどもの居場所ネットワーク様・マーマフーズ様・岩手雪運㈱
様・㈱エヌワイエス様・モランボン㈱様・㈱美多加堂様・いわてグルージャ
盛岡様・下の畑様・常楽寺様・浅沢町内会様 
 

★慶祝 浅沼浩二君 挨拶要旨 
最近ちょっと感じたことをお話ししたいと思いますけれど

も、自民党の女性部会が、パリで写真を撮ったのが問題
になってますね。やっぱりいろんなものの見方をする人が多
いので、良かれと思ってやったことが仇となって返ってくるこ 

ともありますので、その辺のところは気を引き締めて、高齢者となった 65
歳ですので、粛々といきたいと思います。今日はありがとうございました。 
 
★慶祝 藤村弘之君 挨拶要旨 

しっかり自分の誕生月というのを忘れておりまして、今日
のニコニコボックスの用紙にも誕生日お祝いありがとうござ
いますというのすら書き忘れるぐらい、自分には意識がござ
いませんでしたけれども、皆さんとともに私は 1 年 1 年必 

ず歳をとってきますので、その中で自分を見つめ直しながら、またさらなる
1 年に挑戦していきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。ありがと
うございます。 


